



Die Teilnehmer der Lappersdorfer Benefiztour

FOTO: DUMMER

SPENDE

Benefiztour lief besser als gedacht

LAPPERSDORF. Eine erfreuliche Nachricht gab es für die diesjährigen Teilnehmer und Organisatoren der 14. Lappersdorfer Benefiztour, bezeichnet als „Erl-Bräu-Tour Timmelsjoch“. Die geplante Spendensumme von 15 000 Euro wurde um 3000 Euro nochmals übertroffen. Somit überweisen die Organisatoren um Stefan Zeilhofer insgesamt 18 000 Euro an die gemeinnützigen Einrichtungen. Die Er-

folgsgeschichte dieser Benefiztour reicht bis in das Jahr 2004 zurück. In 13 Jahren wurden laut Zeilhofer insgesamt 218 000 Euro gespendet. Ein herzliches Dankeschön richtet er deshalb an die zahlreichen Sponsoren. Für nächstes Jahr gibt es auch schon wieder neue Pläne und ein konkretes Reiseziel: Bei der „15-jährigen Jubiläumstour“ geht es durch den Böhmerwald nach Prag. (ldk)